

La République du Centre, 24 novembre 2014

CANTONALES ■ Ça bouge à La Source

Michel Ricoud, conseiller général PCF d'Orléans La Source, annonce aujourd'hui sa candidature aux élections départementales sur le nouveau canton « La Source-La Ferté-Saint-Aubin » (qui comprend 85 % environ du quartier sud orléanais, le reste étant sur un autre canton avec Saint-Marceau). À gauche, le communiste sera en concurrence avec Michèle Bardot, PS, attachée parlementaire de Jean-Pierre Sueur, qui postule sur ce secteur où elle habite depuis 1978. Peut-il y avoir union entre les deux - ce qui augmenterait les chances du PS d'emporter un siège ? Rien d'évident tant la rivalité PS-PCF est ancrée dans ce quartier. Michel Ricoud a fait savoir qu'il pourrait discuter avec un(e) candidat(e) PS « frondeur(se) », rappelle Michèle Bardot... qui n'est pas "frondeuse". « En théorie, ça peut toujours bouger, remarque-t-elle. Je suis consciente et convaincue que, plus il y a de listes à gauche, moins il y a de chance de l'emporter ». Mais un binôme uniquement issu de La Source ne faciliterait pas la mobilisation en campagne. En cas d'accord départemental, il faudra revoir la répartition des titulaires et des suppléants. ■